



2



20



54



60

Частноправовые (цивилистические) науки

2 Борзило Е.Ю. Институт недобросовестной конкуренции и отдельные вопросы его развития в Российской Федерации

7 Зимнева С.В. К вопросу о формах вины в соглашениях об освобождении от договорной ответственности предпринимателей

14 Фейзрахманова Е.Р. Залог доли (акций) в хозяйственном обществе как основание приобретения корпоративного контроля

20 Куликов С.Б. Юридические факты в механизме правового регулирования отношений в киберпространстве

27 Карташова И.Ю. Защита авторских прав на дизайн промышленного образца

33 Андрушченко И.С. Оценка принудительной лицензии с позиции экономического анализа права

Публично-правовые (государственно-правовые) науки

39 Платонова Н.И. Роль органов местного самоуправления в развитии системы здравоохранения в России

48 Онищенко К.В. Развитие налогообложения резидентов территориальных преференциальных режимов

54 Юн Л.В. Сравнительно-правовой анализ отраслевых принципов экологического права в фокусе конституционных экологических прав

60 Василевская Е.О. О значимости совершенствования законодательства о гражданстве Российской Федерации в части его прекращения

Private Law (Civil Law) Sciences

2 E.Yu. Borzilo. The Institute of Unfair Competition and Certain Issues of Its Development in the Russian Federation

7 S.V. Zimneva. On the Forms of Fault in Liability Waiver Agreements for Entrepreneurs

14 E.R. Feyzrakhmanova. Pledge of Shares (Stocks) in a Business Entity as a Basis for Acquiring Corporate Control

20 S.B. Kulikov. Legal Facts in the Mechanism of Legal Regulation of Cyber Relations

27 I.Yu. Kartashova. Protection of Copyright for Industrial Design

33 I.S. Andruschenko. Assessment of Compulsory Licensing from the Perspective of Economic Analysis of Law

Public Law (State Law) Sciences

39 N.I. Platonova. The Role of Local Self-Government Bodies in the Development of Healthcare System in Russia

48 K.V. Onischenko. Taxation Development for Residents of Territorial Preferential Regimes

54 L.V. Yun. Comparative Legal Analysis of Sectoral Principles of Environmental Law in the Context of Constitutional Environmental Rights

60 E.O. Vasilevskaya. On the Importance of Improving the Legislation on Citizenship of the Russian Federation Regarding Its Termination

